



## Spatenstich für das neue Sparkassen-Beratungszentrum in Gaildorf

**Modern, regional und neu** – so soll das Beratungszentrum der Sparkasse Schwäbisch Hall-Crailsheim in Gaildorf werden. Die Abrissarbeiten des ursprünglichen Gebäudes sind mittlerweile abgeschlossen. Daher fand am Montag der offizielle

Spatenstich für den Neubau statt. „Unser neues Beratungszentrum ist ein klares Zeichen, dass wir dauerhaft in Gaildorf bleiben werden“, betonte dabei Thomas Lützelberger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. Am Standort in der Kanzleistraße

entstehen zwei Baukörper, die durch eine Überdachung miteinander verbunden werden. Neben den Geschäftsräumen der Bank finden darin weitere Büroräume und Wohnungen Platz. Die Fertigstellung ist für Anfang 2025 geplant. *Foto: Ufuk Arslan*